

平成25年度 第3回「ふれあいトークング～市長と給食当番～」事業記録

1 日時 平成25年10月3日（木） 午前11時45分～午後1時00分

2 実施校 宇都宮市立海道小学校

○給食時懇談クラス 5年1組

3 実施内容

○4時間目の授業参観（午前11時45分～午後0時15分）

- ・全クラスを学校長の案内により参観

○給食当番（午後0時15分～午後0時35分）

- ・給食当番の児童と配膳を実施



献立

にんじんライス
牛乳
レンズ豆入りキーマーカレー
アーモンド和え
ブルーベリーヨーグルト

○給食（ランチルームにて）（午後0時35分～午後0時50分）

- ・市長からのメッセージビデオ放映



○児童との懇談（午後0時50分～午後1時00分）

- ・児童から市長への質問形式で対話

児童：市長をやっている大変なことがたくさんあったと思いますが、逆に、市長をやっているよかったことは何ですか？

市長：素晴らしい質問ですね。皆さん全員が賛成することばかりではありません。賛成する人もいるけれど、反対する人もいます。どうやってまとめていこうかが大変難しいです。そして、市長をやっているよかったと思うことは、いろいろな方から感謝の手紙やメールをいただいた時です。

児童：4月に増税される消費税の3パーセント分は何のために使われるのですか？

市長：国は来年4月から消費税率を3パーセント引き上げます。今、5パーセントですが、これからは8パーセントになります。

お年寄りの医療費や介護費の財源（お金）が足りないことから、国民全員で負担しましょうと消費税を3パーセント引き上げて、医療費や介護費に充てることにしました。皆さんも買物をする時はそれを意識してほしいと思います。自分も社会のためにお金を使っているのだなと思ってください。

児 童 : 好きな食べ物は何ですか？

市 長 : 野菜が好きです。ピーマンを細切りにして、油で炒めて塩・コショウをしたものが1番好きで、市役所にお弁当を持っていっていますが必ずピーマンを入れています。

今度、しょう油とみりんで炒めてみてください。そしてかつお節をかけて食べるとピーマンが好きになります。

児 童 : どうして市長になろうと思ったのですか？

市 長 : 宇都宮をもっとよくしようと思っていました。

宇都宮はいいところです。すばらしいけれど、全国ではあまり知られていませんね。関西や九州に行くと、宇都宮を群馬県、福島県だと思っていたという答えが返ってきます。もっと宇都宮をよくして、全国に宇都宮を知ってもらって、宇都宮の良さがどんどん他の県民の方にわかってもらえるようにしたいと思っています。



児 童 : 小学生の頃はどんな子でしたか？

市 長 : 小学生の頃は、クラスの中で1番動き回っていたと思います。

1番元気だったのは体育の時間と給食の時間でした。

児 童 : 宇都宮のいいところは何ですか？

市 長 : 全国の市町村を比べたものがあります。宇都宮市は皆さんのご家族から税金をいただいて皆さんにサービスを提供しています。

例えば道路に穴が開いてもすぐ直します。水道も蛇口をひねればいつでもどこでも水が飲めます。お金については、全国でも財政が健全だといわれています。つまり、お金を正しく使っているという評価をいただいています。

す。

また、子育てについて、小学6年生まで医療費が無料です。これは宇都宮市以外の市町村全部がそうかという違います。宇都宮では生まれてから小学6年生までは医療費を払わなくて済んでいます。でも他の市町村ではお金を払っているところもあります。子育てにやさしいまち全国調査で宇都宮市は2位になっています。1位は新潟です。

知られていないけれど宇都宮にはいいところがたくさんあります。これが宇都宮の素晴らしさと強みだと思います。みなさんもそういうことも勉強してもらえるとありがたいです。

児 童 : 好きなスポーツは何ですか？

市 長 : 高校生の時からアメリカンフットボールをやっていたので今でもアメリカンフットボールが1番好きです。



児 童 : これから宇都宮をどういうまちにしていきたいですか？あと、LRTは出来るのですか？

市 長 : 宇都宮を全国で1番いいまちにしていきたいと思っています。

東京や大阪や名古屋のようにこれからも発展していくまちに宇都宮をしていきたいと思ひますし、自然がたくさんあって、便利なまちにしていきたい。

LRTの話がありましたけど、東京は地下鉄やモノレールや鉄道に乗って、車の運転が出来ない方、お年寄りでもどこへでも自由に移動ができます、スーパーや病院や映画に行くことができます。

車の運転が出来ない人が周りにいなければ皆さんはそういうところに行けま

せん。移動出来るようにするためにこれからバスをいろいろなところに配置していきます。そして住んでいる地域の中をタクシーやジャンボタクシーでぐるぐる回ることができるような地域内交通を作ります。

そして、大動脈、人がたくさん移動するところにLRTという路面電車を作っていきたいと思っています。これはヨーロッパの電車で道路の上を走ります。

これを宇都宮は導入して、交通渋滞をなくして、排気ガスを減らし、車の運転ができない方もいつでもどこでも自由に移動出来るようにしていきたいと思っています。

それを何とか皆さんが大人になる前につくっていきたいと思っています。

児 童 : 市長になって大変なことは何ですか？

市 長 : 忙しくて、体がついていかないことです。一人で二役は出来ませんからもう一人、同じ「佐藤栄一」って人がいたらいいなと思う時があります。仕事がたくさんあることが大変だなと思う時があります。



児 童 : これで市長さんとのふれあいトークを終わります。市長さん、楽しいトークをありがとうございました。

市 長 : 今日は本当に皆さんありがとうございました。これからも学校で、スポーツに勉強にがんばってください。

○ ごちそうさまでした。 (午後1時00分)